

Sky

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 17.09.24



| | |
|--------------------|----------|
| Rasse | Akita |
| Geschlecht | Männlich |
| Kastriert | Nein |
| Geburtsstag | 2021 |
| Haltung | |

Das bin ich

Groß ist er, imposant ist er und ein wunderschöner Vertreter seiner Rasse. Normalerweise dürfte es kein Problem sein, solch einen Hund schnell in gute Hände zu vermitteln. Doch leider ist er bereits vor über einem Jahr sichergestellt worden und musste die ganze Zeit im Tierheim verbringen, bis endgültig über sein weiteres Schicksal (das er übrigens mit zwei weiteren Akita-Mädels bei uns teilt) entschieden wurde. Jetzt ist er aber endlich soweit.

Sky ist ein in sich ruhender und selbstbewusster Hund. Ganz rassetypisch ist er jemand, der eigenständig durch die Welt geht und im Menschen einen super Partner, aber nicht Befehlsgeber sieht. Trotzdem hat er aber eine ordentliche Grunderziehung genossen und geht ruhig und gelassen an der Leine. Andere Hunde und deren Gebelle lassen ihn dabei kalt, er bleibt sehr entspannt. Er hat in seinem früheren Leben ohne Probleme mit anderen Akitas zusammen gelebt, ein Hundekumpel wäre also absolut ok, Kinder eher nicht.

Für Sky suchen wir hundeerfahrene Menschen, die wissen, was sie wollen. Die eine klare Linie haben und Sky dadurch von sich überzeugen. Die ihn so akzeptieren, wie er ist und genau diese Eigenständigkeit und Souveränität an ihm lieben. Dann wird er freiwillig und sehr loyal mit ihnen durch dick und dünn gehen. Eine Sache muss leider auch erwähnt werden: Sky ist aufgrund eines ungeklärten Beißvorfalls (es ist nicht klar, ob er gebissen hat) gelistet. D.h. seine neuen Besitzer müssen die üblichen Auflagen ihres jeweiligen Bundeslandes erfüllen um ihn zu adoptieren. Unsere Tierpfleger und Tierpflegerinnen werden bei Interesse gerne weitere Informationen geben. Im Tierheim zeigt er sich ausschließlich freundlich und dem Menschen zugewandt. Jetzt wartet er sehnsüchtig auf ein neues Zuhause, denn er ist schon viel zu lange bei uns.